

Rethink PROJECT 様からの 段ボールジオラマキットの寄贈に対し感謝状を贈呈しました

堺市では、総合防災センターで開催した夏休み防災イベント「我が家の防災ソナエル 5 日間」での段ボールジオラマ防災授業への協賛に加え、本イベントのために制作した本市の段ボールジオラマキットを Rethink PROJECT 様から寄贈いただきました。そのご芳志に感謝の意を表するため、感謝状を贈呈しました。

寄贈いただきました段ボールジオラマキットは、今後も本市の津波に関する防災啓発に活用させていただきます。

1 寄贈者 Rethink PROJECT 様

(Rethink PROJECT について)

日本たばこ産業株式会社 (JT) が様々な団体、企業とのパートナーシップを基盤に取り組み地域社会への貢献活動の総称。一般社団法人 防災ジオラマ推進ネットワークと展開する段ボールジオラマ防災授業のほかにも、清掃活動や森林保全活動なども行っている。

(日本たばこ産業株式会社 (JT) について)

1985 年の設立以来、130 以上の国と地域で製品を販売するグローバルたばこメーカー。たばこ事業に加えて、医療事業と加工食品事業も展開している。社員約 52,640 名 (グループ合計)。

(寄贈者のコメント)

南海トラフや上町断層の地震などが懸念される中、防災への取組を強めている堺市に何とか協力したいと考え、今回の協賛及び寄贈に至ったものです。

堺市民の皆様への防災啓発のためにご活用いただければ幸いです。

2 寄贈内容 堺区及び西区の一部 (津波避難対象地域・津波注意地域) を模った段ボールジオラマキット (完成サイズ: 縦 2.7m×横 2m)

3 寄贈日時 令和5年10月11日 (水) 午後1時30分から

4 場 所 堺市役所本館4階 秘書課第2応接室 (堺市堺区南瓦町3番1号)

5 出席者 日本たばこ産業株式会社 大阪支社 部長 濱村 雅人 様 課長 田中 聖敏 様 一般社団法人 防災ジオラマ推進ネットワーク 代表理事 上島 洋 様

堺市

堺市長 永藤 英機
 消防局長 西尾 学
 総合防災センター所長 妙中 育弘

6 当日の様子



(左から上島様、田中様、濱村様、永藤堺市長、西尾消防局長、妙中所長)



(寄贈いただいた段ボールジオラマ)

問
い
合
わ
せ
先

担 当 課：消防局 予防部 総合防災センター
 電 話：072-363-2225
 ファックス：072-363-2228